

Betreff:

Sachstand Halteverbot Panoramastraße Ecke Schönbergstraße [FDP]

Antragstext:

Der Ortsbeirat Dotzheim hat in seiner Sitzung am 26.03.2025 beschlossen, eine Straßenmarkierung an der Einmündung Panoramastraße Ecke Schönbergstraße Fahrtrichtung Steinkippel einzurichten, die bislang unbeantwortet blieb. Wir bitten um Prüfung und Umsetzung, bevor Unfälle entstehen.



Begründung:

Dort geparkte Fahrzeuge stellen ein erhöhtes Risiko für von der Schönbergstraße einbiegende Fahrzeuge dar, maximal nutzbar sind dort derzeit zwei Abstellmöglichkeiten. Selbst wenn die Verkehrsteilnehmer die Regelung der 5-Meter-Abstandslinie zur Einmündung respektierten, wäre es immer noch ein Abstellplatz. Da die gegenüberliegende Seite als Parkplätze ausgewiesen ist, verengt sich in dem Bereich die Fahrbahn plötzlich so stark, dass dies auch Auswirkungen auf den Kreuzungsbereich haben kann.

Wiesbaden, 12.08.2025